
Vielen Dank Holdenfried für die ausführliche Antwort.
Das klingt wirklich spannend. Wahrscheinlich werde ich mich nächstes Jahr auch mal bewerben.

Viele Grüße,
Opa-Hagrid

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wer weiß mehr über die Akademie für Kindermedien?
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